
La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través del organismo que corresponda, solicite informes a la Municipalidad
de Rosario sobre las causas y fundamentos del cierre del "Dispositivo Covid
19", del Hospital Intendente Carrasco e interceda ante dicha Municipalidad a
fin de establecer un canal de diálogo con los 27 profesionales de la salud
que estuvieron en la primera línea de lucha contra el Covid 19 en esta
pandemia que no ha concluido, considerando que se deja a una parte
importante de la población sin la debida atención.

Matilde Bruera

Carlos del Frade

Leandro Busatto

Paola Cecilia Bravo

Lucila De Ponti

Luis Daniel Rubeo

Ricardo Olivera

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Desde hace más un año la Municipalidad de Rosario, a través
del Colegio de Médicos de Rosario, convocó a una treintena de médicas y
médicos para trabajar en el área COVID del Hospital Carrasco de esa
ciudad.

Desde ese momento y hasta el presente se atendieron
numerosas personas por día. En algunos momentos fueron más de 300
personas por día, lo que fue reflejado en todos los medios e informes de la
propia Municipalidad.

Se hisoparon a miles de personas con y sin obra social,
atendiendo, incluso, a todas aquellas que eran rechazadas en las
instituciones que les correspondían.

Las y los profesionales médicos de ese sector trabajaron con
gran compromiso hacia los pacientes, con su equipo colocado durante gran
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cantidad de horas, a los fines de atender la mayor cantidad de personas
posible.

Se les dijo que había un "convenio" entre el Colegio de Médicos
y la Municipalidad de Rosario, sin que pudieran acceder nunca a conocer las
condiciones del mismo.

Lo único que conocían los profesionales es que debían facturar,
en carácter de monotributistas, según las horas cumplidas.

La mayoría de las médicas y médicos se infectaron, con lo que
ello significó para los afectados y su familia. Destacando que mientras
tuvieron que estar aislados no recibieron retribución alguna ya que sólo han
cobrado por hora efectivamente trabajada. Demás está decir que no
recibieron aguinaldo, ni han tenido vacaciones, dado la situación antes
señalada.

Ante la comunicación informal sobre cambios a realizar en el
funcionamiento del dispositivo, con la posibilidad de reducción del servicio y
de las horas, el 25 de agosto presentaron notas a la Dirección del Hospital y
al Secretario de Salud. No teniendo respuesta, se movilizaron el viernes 27
de agosto en la puerta del dispositivo. Como respuesta a ello, el 30 de
agosto, les informaron desde el hospital que las autoridades sanitarias, sin
dialogo alguno definieron el cierre de este dispositivo, a partir del 4 de
septiembre, sin mantener siquiera, la reducción de horas que se había
planteado al inicio, dejando a 27 profesionales de la salud sin trabajo y a la
población sin la debida atención. El día de 10 de septiembre de 2021 se
convocaron en la puerta del CEMAR, Secretaría de Salud Municipal, no
siendo recibidos tampoco en esa oportunidad.

De todo ello dieron y dan cuenta los medios escritos, radiales,
televisivos y páginas web.

El diario "La Capital" tituló "PANDEMIA- Médicos denuncian que
perderán sus puestos por el cierre del dispositivo Covid del Hospital
Carrasco. Los profesionales dicen que se sienten "material descartable"
luego de haber trabajado a destajo durante el peor período de la pandemia"
(https://www.lacapital.com.ar/pandemia/medicos-denuncian-que-perderan
sus-puestos-el-cierre-del-dispositivo-covid-del-hospital-carrasco-
n2684856. html).

Telefe Rosario tituló "Despiden a los médicos que se hicieron
cargo de la pandemia en la red municipal y no les dan explicaciones. En el
día de hoy se realizó una masiva protesta de médicos del Hospital Carrasco
en el CEMAR ( https://rosario.telefe.com/rosario-y-la-region/despiden-a
los-medicos-que-se-hicieron-cargo-de-la-pandemia-en-la-red-municipal-y
no-les-dan-explicaciones)
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"El Ciudadano" tituló "Material descartable- Adiós y buena
suerte: desmantelan el área covid del Carrasco y se dispara un conflicto en
Salud", diciendo más adelante que "Una treintena de médicas y médicos
resisten que los eyecten después de haber estado durante un año y medio
en la primera línea contra la pandemia. Les habían informado de una
reducción a partir del martes 14, protestaron, y les informaron que el cierre
será total diez días antes, éste sábado 4"
(https://www.elciudadanoweb.com/adios-y-buena-suerte-desmantelan-el
area-covid-del-carrasco-y-se-dispara-un-conflicto-en-salud/)

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente
Proyecto de Comunicación.

Matilde Bruera

Carlos del Frade

Leandro Busatto

Paola Cecilia Bravo

Lucila De Ponti

Luis Daniel Rubeo

Ricardo Olivera
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